



„Erinnerung  
ist  
Erlösung“  
(Ellie Wiesel)

„Sorgt ihr, die ihr noch im Leben steht,  
Das Frieden bleibe.  
zwischen den Menschen,  
Frieden zwischen den Völkern.“  
(Theodor Heuss)

## Herzliche Einladung

zum  
Start des Projektes  
„Friedensnobelpreisträgerring“  
im  
Friedenspark/Herringen  
Dortmunder Str./Ecke  
Fritz-Husemann Str.  
am  
19. April 2015  
(Miserikordias Domini)

um 15.00 Uhr

Wir wollen Ihnen die 1. drei  
Friedensnobelpreisträger  
und ihre Paten  
vorstellen

- Martin Luther King  
Ev. - Freikirchliche Gemeinde  
am Museumsquartier

- Nelson Mandela  
Eheleute Werner & Christiane Reumke

Desmund Tutu  
Weltfriedensdienst

Schirmherrin  
Bürgermeisterin  
Monika Simshäuser

Die Infotafeln

werden bis 2018 an 15 Bäumen  
des Friedensparks ihren Platz finden.  
Dort, wo bis nach dem Ende des  
2. Weltkrieges das Mahnmal für den  
1. Weltkrieg stand, bevor es seinen  
Platz im Neufchateaupark fand,  
werden Ihnen, werte Besucher, nun  
15 Friedensnobelpreisträger begegnen.

Wir, die West.Kunst,  
laden Sie ein, in einen Dialog mit ihnen  
und zueinander zu treten,  
sich neu inspirieren zu lassen,  
sie als Ermutiger in den Alltag  
mitzunehmen, Neues zu denken  
und umzusetzen.

Wir laden Sie im Anschluß  
an die Veranstaltung  
in unseren Galerie Laden  
Fritz-Husemann-Str. ein  
zu einen kleinen

Empfang  
und  
mehr!!!

Herzlich Willkommen